

Andreas Gleich weiterhin an der Spitze der CSU Winkelhaid

Neuwahlen und Ehrungen für langjährige Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung – Gemeinsam entscheiden

WINKELHAID – Die Neuwahlen der CSU Winkelhaid brachten eine weitere Verjüngung der Vorstandschaft des Ortsverbandes. Zahlreiche Mitglieder wurden für 25- und 40-jährige CSU-Mitgliedschaft geehrt.

In einem Resümee der vergangenen Amtsperiode zog der Ortsvorsitzende Andreas Gleich eine positive Bilanz der geleisteten Arbeit. In seinem Grußwort blickte Bürgermeister Michael Schmidt auf zwei aufregende Jahre zurück. Dabei war die Bürgermeister- und Gemeinderatswahl im kommunalpolitischen Teil natürlich das größte Ereignis, so der Rathauschef. In seinem weiteren Rückblick berichtete das Winkelhaider Gemeindeoberhaupt von den vielen Projekten in der Gemeinde, die in den beiden letzten Jahren angegangen wurden. Er ging näher auf Themen wie die lang gewünschte Überquerungshilfe beim Rathaus, das Bauleitverfahren für den Rewe-Markt, den Verkauf des Geländes der ehemaligen Winkelhaider Schule, den Ausbau der Staatsstraße nach Feucht, die Versorgung mit leistungsfähigem Internet, die Flüchtlingsproblematik und die finanzielle Situation der Gemeinde ein. Aber auch die Neugestaltung des Außenbereichs des kommunalen Kindergartens und die Anschaffung des neuen Feuerwehrfahrzeuges waren ein Thema.

Die frisch gewählte neue FU-Ortsvorsitzende Marion Fischer gab einen Rechenschaftsbericht über die Veranstaltungen der Winkelhaider FU im letzten Jahr und stellte die neue FU-Vorstandschaft vor. In einem kurzen Vorausblick nannte die neue Winkelhaider FU-Frontfrau die wichtigsten Programmpunkte des Jahres.

Über die internen Aktivitäten der CSU Winkelhaid berichtete der stellvertretende Ortsvorsitzende Prof. Gerhard Galneder. In seiner Rückschau erläuterte er die Veranstaltungen des Ortsverbandes wie Jahresempfänge, Kappenabende und Christbaumaktion der letzten beiden Jahre ausführlich und veranschaulichte dies mit umfangreichem Fotomaterial. Einen genauen Bericht über die Entwicklung sowie den Stand der Mitglieder lieferte der stellvertretende Vorsitzende ebenfalls.

In die Vorstandschaft wurden gewählt: Der Vorsitzende der CSU-Fraktion im Winkelhaider Gemeinderat Andreas Gleich als erster Vorsitzender und Prof. Gerhard Galneder als sein Stellvertreter. Zum Schatzmeister wurde Christoph Bächlein gewählt, und das Amt des Schriftführers erhielt Traudl Dennerlein. Die neu gewählte Vorsitzende der Frauenunion, Marion Fischer, ist ebenfalls Vorstandsmitglied.

Als Beisitzer in die erweiterte Vorstandschaft wurden gewählt: Peter Bock, Wolfgang Gleich, Helmut Koch, Heinz Linkenbach und Benno Sippl. Das Amt der Kassenprüfer erhielten Hans Eckersberger und Helmut Koch.

Für die Kreisversammlung fungieren als Delegierte: Christoph Bächlein, Peter Bock, Marion Fischer, Olaf Gemeinhardt, Andreas Gleich, Hel-



Die neue Vorstandschaft der CSU, Bürgermeister Michael Schmidt und die geehrten Mitglieder.

Foto: Dennerlein

mut Koch, Heinz Linkenbach und Petra Lorenz. Ersatzdelegierte sind Prof. Gerhard Galneder, Ernst Hiller, Frank Hinkmann, Hermann Karg, Benno Sippl, Günter Stiegler, Gerd Thorak und Marcus Wagner.

Sehr erfreut, so der Tenor der Anwesenden der Hauptversammlung, sei man über das offensichtlich relativ junge Team der Vorstandschaft. Andreas Gleich betonte, dass sich bereits in den letzten Jahren unter der Vorstandsführung von Günter Stieg-

ler und so auch in seiner Amtsperiode gezeigt habe, dass die Vorstandschaft nur als Team gut und erfolgreich zusammenarbeiten könne und dies möchte er genauso in Zukunft fortführen. Immer, so der erste Vorsitzende der Winkelhaider CSU, wenn größere Entscheidungen für die Winkelhaider CSU anstanden, waren in der Vergangenheit die komplette und erweiterte Vorstandschaft sowie die Fraktion zusammengekommen und hätten gemeinsam entschieden. Dies

solle so auch in Zukunft weiterhin fortgeführt werden.

Für ihre 25-jährige Mitgliedschaft wurden Hans Graßer, Dr. Wolfgang Kwol und Hans Eckersberger sowie in Abwesenheit Roland Gartmayr und Gerhard Satzinger geehrt. Eine Auszeichnung für ihre 40-jährige Mitgliedschaft wurde Werner Schmidt, Franz Schreiber, Heinrich Jung, Helmut Koch, Georg Schönweiß, Herbert Meier, Reinhard Edelhäuser und Erwin Schäfer überreicht. td